Soluciones milenial para los problemas mundiales

¿Quién dijo que a los jóvenes de la generación milenial no les interesan los problemas mundiales? Son parte de una generación digital, hiperconectada y con altos valores sociales y éticos. Han nacido con un móvil en las manos. Son curiosos, atrevidos, impacientes y muy sociables. ¿Un ejemplo? Sigan leyendo...

Habían puesto en marcha varios proyectos para materializar algunos de los objetivos de la ONU, y fue la propia Naciones Unidas quien invitó a cuatro alumnas del colegio Ayalde a exponerlos en su primera Cumbre de Jóvenes celebrada en su sede de Nueva York, el pasado mes de abril.

Junto a jóvenes de Estados Unidos, Qatar, Afganistán e India, trasladaron los proyectos elaborados sobre los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) al secretario general de la ONU, Antonio Guterres, la vicesecretaria general de Comunicación Global de la ONU, Alison Smale, y los directivos de otras instituciones de la ONU como UNODS, UN SDG y UNICEF.

Esta cumbre fue impulsada por la ONU y <u>MUN IMPACT</u>, una organización que difunde los Objetivos de Desarrollo Sostenible (2030) del programa de Naciones Unidas entre los jóvenes. Su denominación responde al objetivo principal: impactar y crear una conciencia entre los jóvenes para construir un mundo mejor.

Las alumnas de Ayalde habían puesto en marcha cuatro proyectos con distintas acciones para apoyar el fin de la pobreza (ODS 1), el hambre 0 (ODS 2), el agua limpia y el saneamiento (ODS 6) y la vida submarina (ODS 14). MUN IMPACT los descubrió a través de las redes sociales y los seleccionó para que fueran a exponerlos en esta primera Cumbre de Jóvenes.

Hasta ahora, Ayalde es el único colegio europeo con el título de MUN IMPACT Partner Club. A partir del curso que viene, gracias a la labor de difusión que han hecho, se sumarán también <u>Munabe</u> y otros dos colegios más.

Algunos impactos conseguidos

Las alumnas asumen que con sus proyectos no solucionan por completo esos problemas, pero son conscientes de que, sin duda, son un primer paso para lograrlo. Las estudiantes han salido de su comodidad y se han puesto manos a la obra.

Las redes sociales han sido y siguen siendo su principal altavoz para difundir las ideas y lograr esa ayuda y ese cambio que buscan. Han conseguido saltar de ellas a los medios de comunicación, que se han hecho eco de algunas de las acciones que han llevado a cabo, como por ejemplo, la limpieza de una playa de Getxo en la que recogieron toneladas de basura.

¿Qué es MUN?

MUN (<u>Model United Nations</u>) es una simulación de la Organización de las Naciones Unidas para estudiantes. Ayalde se sumó a esta iniciativa y la incorporó a su proyecto educativo en 2014. En ella se recrea el trabajo realizado en la Organización de las Naciones Unidas, así como el de los órganos específicos de la ONU: Asamblea General, el Consejo de Seguridad o el Consejo de Derechos Humanos. La recreación se realiza por estudiantes en un congreso internacional.

En 2017 Ayalde organizó la <u>primera</u> edición de MUN Bilbao. Desde entonces se celebra el congreso cada año de la mano de alumnos de Ayalde y Munabe, como un medio para formar a las nuevas generaciones en liderazgo, diálogo, respeto y preocupación por convertir el mundo en un lugar mejor para todos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/mun-bilbao-colegio-ayalde-munabe-objetivos-desarrollo-sostenible/</u> (29/11/2025)